
Wie bescheuert ist denn das?
Beitrag von „bluebyte“ vom 9. November 2023, 18:05

Ich wurde als Schütze geboren und bleibe auch Schütze. Basta!!!

Schlangenträger, wo kommen wir da hin. 

Im chinesischen Horoskop bin ich ein Hase.
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